

Sehr geehrte Damen und Herren,

es startet die besinnliche Weihnachtszeit mit den kommenden Feierlichkeiten, dem weihnachtlichen Dekorieren und dem Besorgen verschiedenster Geschenke.

Die Galeria Düsseldorf Königsallee freut sich auf zahlreiche Besucher.

Wir haben die Verkaufszeiten an den Wochenenden und in der Weihnachtswoche für unsere Kunden auf 21 Uhr verlängert und bieten zahlreiche Events in der Filiale an.

Durch unseren Charity Wald können unsere Besucher bedürftige Kinder von 10 verschiedenen Organisationen unterstützen und Wünsche erfüllen oder für ganze Kinder-Gruppen Spenden.

Der stimmungsvolle Weihnachtsmarkt im Erdgeschoss zeigt auf 600m² eine Vielzahl an dekorativen Produkten und bietet unter anderem eine Auswahl von über 200 verschiedene Adventskalendern von Uhren, Schmuck, Süßwaren, Kosmetik, Parfüm bis hin zu den unterschiedlichsten Spielwarenkalendern an.

Auch ein Weihnachtsmann wird an den Wochenenden auf seinem Thron sitzen und Kinderaugen zum Leuchten bringen und der Saxophonspieler sorgt für die richtigen Beats in der Filiale.

Die fleißigen Weihnachtselfen verteilen zartschmelzende Schokolade im Haus und die Kinder können an einem Bastelshop teilnehmen und sich an einem Waffel- oder Crepes Stand kalorienreich verwöhnen lassen.

Selbstverständlich laden die verschiedenen Beauty Counter im Erdgeschoss für viele unterschiedliche Aktionen und Verwöhnprogramme ein.

Viele Grüße

Ihr Galeria Düsseldorf Königsallee Team